



Santander refuerza su apuesta por la inversión sostenible

CINCO DÍAS
MADRID

La división de banca privada, gestión de activos y seguros de Banco Santander, Santander Wealth Management & Insurance (WMI), ha elevado su apuesta por la inversión sostenible. La firma ha incorporado a Laura Blanco como responsable global de ASG, mientras que ha nombrado a Ana Rivero directora de inversiones sostenibles, y ha fichado a Augusto Caro,

procedente de CaixaBank, para pilotar el proyecto en la gestora de fondos.

Hasta la fecha, Laura Blanco había ocupado el puesto de director de conocimiento y divulgación del Consejo Asesor Nacional de España para Inversiones de Impacto desde su creación en 2019.

La incorporación de Augusto Caro como responsable global del equipo de ASG en Santander Asset Management llega tras haber desarrollado

su carrera profesional en Bankia AM con diferentes funciones dentro del equipo de inversiones (pensiones, renta variable y productos balanceados) y haber presidido el comité de sostenibilidad de dicha entidad. Caro reportará directamente a José Mazoy, director global de inversiones de la gestora.

“Estamos firmemente comprometidos con la necesidad de apoyar la transición ecológica y contribuir a crear un mundo más sos-

tenible. Con este refuerzo queremos dar un paso más en nuestro liderazgo en ASG, tanto en Europa como en América Latina”, ha asegurado Víctor Matarranz, responsable de la división de *wealth management & insurance*, en una nota.

Santander WMI prevé alcanzar 100.000 millones de euros en fondos sostenibles en 2025. En la actualidad, entre banca privada y la gestora de fondos gestionan 27.000 millones de euros de este tipo de activos.